



Athlétisme (800m) : les larmes de Brice Etes



Physiquement, il savait qu'il n'était pas au top. La faute à un tendon d'Achille capricieux qui a empêché Brice Etes, depuis plus de deux mois, de faire une préparation optimale en vue de cette importante échéance olympique.

Alors, forcément, l'athlète « rouge et blanc » a dû se poser plein de questions dans sa tête, bien avant d'arriver sur Londres d'ailleurs. Car moralement, comme on dit dans le jargon, il a dû gamberger. En lice ce matin en série du 800m (athlétisme), au delà de ne pas arriver à 100% de ses moyens, il lui a fallu aussi affronter une pression supplémentaire,

et non des moindres : un stade olympique plein comme un œuf et 80000 spectateurs vociférant à tout va. Impressionnant !

Le réconfort du Prince Albert

« J'avais à cœur de bien faire... » a-t-il lâché, juste après la course. La voix serrée, les yeux rougis par les larmes, le représentant de la Principauté n'a pu retenir ses émotions devant S.A.S. le Prince Albert II, venu l'encourager. Le Prince Souverain a tout de suite trouvé les mots justes pour réconforter et encourager Brice à aller de l'avant et se relever. Car la peine était grande du côté du Monégasque. S'il avait tout de même signé un chrono de 1'54 au bout des deux tours de piste (temps en deçà de son potentiel), il a finalement été disqualifié pour avoir « mordu » la ligne de son couloir, peu après le départ. Comme un air de symphonie inachevée... Rageant et frustrant, surtout pour les Jeux Olympiques.

Texte et photos : Stéphane MAGGI

Attaché de presse du Comité Olympique Monégasque

